

VORTEILE

- Schlagknopfmechanik mit Messingkörper und Sicherheitsventil
- Ergonomischer Griff
- Innenliegende CO₂-Treibgasflasche
- Schaumkonzentrat-Kartusche
- Schlauch mit drehbarer Löschpistole
- Behälter mit Polyesterharz-Beschichtung zum Schutz vor Korrosion
- Kunststoffstandfuß zum Schutz des Behälterbodens

ADVANTAGES

- Push button valve with brassbody and safety device
- Ergonomic grip
- Internal CO₂ cartridge
- Foam concentrate cartridge
- Hose with turnable pistol
- Cylinder with powder coating
- Base skirt



Schaumkartuschenlöscher der SK-BS-Serie sind die innovative Weiterentwicklung zu herkömmlichen Schaumlöschern mit vorgemischten Lösungen. Erst im Einsatzfall erfolgt die Vermischung von Schaumkonzentrat und Wasser durch automatisches Öffnen der Konzentratkartusche. Die separate Aufbewahrung des Schaumkonzentrats gewährleistet eine jahrelange Haltbarkeit und gleichbleibende Löschwirkung, die mit vergleichbaren vorgemischten Schaummitteln nicht zu erreichen ist. Auch beweisen diese Geräte, was Nachhaltigkeit bedeutet.

Die BS-Serie - PREMIUM LINE

Die BS-Serie ist die hochwertigste Ausstattungsvariante unserer Aufladefeuerslöcher. Hochwertige Materialien, das ergonomische Design sowie die umfangreiche Auswahl verschiedener Feuerlöschertypen. Frostsichere Nass- und Fettbrandlöschmittel sowie Sonderlöschgeräte bieten wir ausschliesslich in der BS-Serie an. Die PREMIUM LINE für höchste Ansprüche an Qualität, Zuverlässigkeit und Sicherheit.

Foam cartridge extinguishers of the SK-BS series are the innovative further development to conventional foam extinguishers with premixed solutions. Only in case of application, the mixing of foam concentrate and water by automatic opening of the concentrate cartridge. The separate storage of foam concentrate ensures years of durability and consistent extinguishing effect that can not be achieved with comparable premixed foaming agents. These devices also prove what sustainability means.

BS-Series - PREMIUM LINE

The BS series is the highest quality version of our fire extinguishers. High-quality materials, the ergonomic design and the extensive selection of different types of fire extinguishers. Frost-free water and fat fire extinguishing agents as well as special extinguishers are offered exclusively in the BS series. The PREMIUM LINE for highest demands on quality, reliability and safety.

SPEZIFIKATIONEN
SPECIFICATIONS

Typ Type	Inhalt Capacity kg / ltr.	Brandklassen Rating (LE*)	Funktions- bereich Operating temp °C	Funktions- dauer Discharge time ca. s	Wurfweite Throw range ca. m	Abmessungen Dimensions H x B x T ca. mm	Behälter Cylinder Ø mm	Gewicht Weight ca. kg	Nummer der Anerkennung Approval No. DIN EN 3	MED
SK6BS	6	34A / 183B (10 / 12)	0 bis + 60	36	4 - 6	560 x 235 x 170	160	10,7	SP 85/11	-
SK6BS-03	6	43A / 183B (12 / 12)	0 bis + 60	36	4 - 6	560 x 235 x 170	160	10,7	SP 147/13	-
SK9BS	9	43A / 233B (12 / 15)	0 bis + 60	67	4 - 6	620 x 270 x 195	185	15,5	SP 86/11	●
SK9BS-03	9	55A / 233B (15 / 15)	0 bis + 60	67	4 - 6	620 x 270 x 195	185	15,5	SP 148/13	-

Alle Ratings / Brandobjekte nach DIN EN 3, Löschmitteleinheiten nach ASR A2.2.

*Sind Feuerlöscher für beide Brandklassen A+B vorgesehen, gilt für die Berechnung der niedrigere LE-Wert.

All Ratings in accordance with DIN EN 3.

MED
2014/90/EU

